

## Visita de la Embajadora ITO Takako a la Región de Atacama

Del 25 al 27 de noviembre de 2024, la Embajadora ITO visitó la Región de Atacama, donde realizó una visita de cortesía al Delegado Presidencial, Sr. Rodrigo Illanes, y se reunió con el Seremi de Minería, Sr. Juan Carlos Peña, para intercambiar opiniones sobre la situación social y económica de la región y el potencial de cooperación y colaboración con Japón.

Además, asistió a la ceremonia de inauguración de la mina de cobre Mantoverde en la ciudad de Chañaral, y también visitó la mina de cobre Atacama Kozan, empresa minera japonesa que explota una mina de cobre subterránea en la ciudad de Copiapó.

Esperamos que esta visita conduzca a una mayor profundización de las relaciones económicas entre dicha Región y Japón.



Reunión con el Seremi de Minería y visita de cortesía al Delegado Presidencial



Ceremonia de inauguración de la mina de cobre Mantoverde



Visita a Atacama Kozan